

芝居語り公演アンケート 2017年3月26日

● 匿名

芸術性も高くストーリー展開もおもしろく歌もとってもステキでした。大変おもしろかったです。みなさんイキイキされていてステキでした。

● Mさん

芥川がこんな物語を書いていたとは知りませんでした。どこまでが原作でどこが脚色かよくわかりませんが、とにかくおもしろく楽しかったです。9人の心意気バッチリですね。この9人で日本中、世界中公演して回ったらいいですね。

● Yさん

とても洒落た芝居語りでした。楽しくておもしろくて、あっという間の時間でした。興味をもちました。みなさんととても良かったです。

● Kさん

手作り感いっぱいの楽しい作品でした。大人から子供まで楽しめるし、話がわかって、違うからおもしろい！！

● Kさん 京都市

なかなか興味深いステージでした。こんな感じ！という部分だけ映し出され方で強調。きっかけのベルは深い感じが素敵だった。語りの時のバックは音楽がストーリーを追いにくくしているきがしました、鬼が島ではバックの音楽ははまりました。

● Yさん 兵庫県

はじめてみさせて頂き目をかがやかせてされていたのはよかったです